

Harthausen

Radfahrerin stürzt wegen Telefonkabel

Das hätte schlimm enden können: An einem über die Straße gespannten Telefonkabel in Harthausen ist eine Radfahrerin hängen geblieben und gestürzt. Der Unfall ereignete sich am Samstag, 3. Juli, gegen 14.45 Uhr. Wie die Polizei berichtet, fuhr eine 70-Jährige mit Wohnsitz in Italien mit ihrem Fahrrad auf dem Pframmerner Weg in Harthausen. Dort wurden zeitgleich Bauarbeiten an einem Telefonkabel durchgeführt. Während der Arbeiten ließen die Arbeiter das Telefonkabel, ungefähr auf Brusthöhe, über die Straße gespannt herunterhängen, ohne dies abzusichern. Die 70-Jährige blieb am Kabel hängen und stürzte. Sie blieb glücklicherweise unverletzt. Eine Zeugin sprach die Bauarbeiter auf den Vorfall an. Einer der Bauarbeiter, ein 35-Jähriger mit Wohnsitz in Kroatien, hinterließ der Geschädigten seinen Namen. Zudem notierte sich die Zeugin das Kennzeichen des kroatischen Firmen-Fahrzeugs. Die Verkehrspolizei ermittelt wegen gefährlichen Eingriffs in den Straßenverkehr. pk